

7.- ¿Qué **medida o propuesta estrella**, tiene su formación política, en su programa electoral y que piensa que puede tener una incidencia directa con el Barrio Jesús?.

Creemos que todas las medidas mencionadas tendrán un impacto positivo en el Barrio Jesús. Si gobernamos, los vecinos disfrutarán de un barrio (y una ciudad) más limpio, mejor pavimentado, con mejores servicios de autobús, contaremos con la Junta Municipal y los colectivos vecinales en la toma de decisiones que les afecten directamente, además de beneficiarse, por supuesto, de una bajada generalizada de los impuestos y tasas municipales. Y por supuesto, con todo el apoyo del Partido Popular de Aragón para la puesta en marcha inmediata del Centro de Salud del Barrio Jesús.

Las familias con niños pequeños que no cuenten (por los motivos que sean) con una plaza pública de Educación Infantil de Primer Ciclo (0-3 años) se beneficiarán de un cheque-guardería de 150€ mensuales por hijo hasta que se acceda a la escolarización gratuita.